

Se realizó un nuevo encuentro entre asambleístas

Argentinos y uruguayos se unen contra Botnia en la Asamblea binacional

Asambleístas de Gualeguaychú se reunieron con sus pares charrúas en busca de un acuerdo para que la papelera quede fuera de la margen del río. Además, acordaron una nueva reunión para el próximo 7 de octubre en la ciudad uruguaya de Nueva Palmira.

Un grupo de asambleístas de la ciudad entrerriana de Gualeguaychú se reunió a primera hora de la tarde con representantes de organizaciones uruguayas para avanzar en la conformación de un grupo binacional de rechazo a la instalación de la pastera Botnia.

El resultado del encuentro fue la implantación de una nueva reunión prevista para el próximo 7 de octubre en la ciudad uruguaya de Nueva Palmira. La idea es constituir una Asamblea binacional para trabajar en conjunto para que Botnia esté fuera de la margen del río Uruguay.

Los asambleístas argentinos cruzaron después del mediodía el puente binacional General San Martín, que comunica las ciudades de Gualeguaychú y Fray Bentos, en Uruguay, obstruido desde hace diez meses en rechazo a la pastera.

Fuentes de la organización ambientalista de Gualeguaychú señalaron a Lanación.com que en total unas 30 personas mantuvieron una "reunión regional" en la que "intercambiaron muchas posturas en las que estaban de acuerdo y algunas otras en las que no".

El encuentro entre representantes uruguayos de distintas ciudades y los asambleístas de Gualeguaychú tiene una "defensa común que es el medio ambiente", agregó el informante.

La reunión se realizó en un club social de la ciudad uruguaya de Mercedes, vecina al departamento de Río Negro, en donde está asentada la ciudad de Fray Bentos.